



¿Cómo se va a marchar así Susana a hacer carrera a Madrid, aunque tenga a Andalucía en la cola del subdesarrollo europeo con la mitad de su población hambreado por las esquinas? "Para la mayoría de las gaviotas, lo que importa no es volar, sino comer". Juan Salvador Gaviota. Richard Bach

Ya podemos dormir tranquilos. El logo del PP inspirado por el ministro del genocida de El Ferrol, Fraga, aunque parezca una gaviota aseguran que se trata de un charrán. Estos pájaros no nidifican entre la fauna peninsular, sólo se estudian por los ornitólogos en migración, huyendo del frío en época estival. Para alimentarse se lanzan en picado con ansia depredadora sobre el agua y bucean para capturar peces no lo suficientemente alertas. Su plumaje suele ser refugio de piojos y otros parásitos. Un simbolito el del bicho enternecedor, no exento de lirismo.

Celebran su XVIII congreso los peperos con la autocomplacencia y soberbia habituales. Les caen los chuzos de punta en forma de escandalazos puestos en evidencia por autos judiciales y cada vez menos valientes periodistas a diario. Y ellos como siempre, aconsejados por sus confesores -perdón, quise decir consejeros- abren su paragüitas cual párroco gallego, y a esperar a que escampe. '¡Ana, Anita... la cabeza alta!', por milagrosa intercesión concedida a todas las fieles por parte del Escriba (antes que 'Escrivá'), si se encuentran un Jaguar en el garaje como una aparición mariana sale gratis, con jueces elegidos por 'cuotas de partidos' y la fiscalía 'afinada', tan querida por el hermano exministro Fernández Díaz. ¿Y qué decir de la puesta en escena del congreso a la americana, de lujo? No hay problema, al sufragarse con los impuestos de todos los paganos contribuyentes puede desplegarse un boato que ni los organizados por el sultán de Brunei. ¿Austeridad...? Eso queda para los plebeyos votantes del Coletas, demonizados 'secesionistas' y demás subhumanos parados, currelas con míseros sueldos y amedrentados pensionistas. Los refugiados e inmigrantes invisibilizados no existen más que para la propaganda xenófoba de algunos. Ah, sí... ¡qué dulce vita!, los señoritos del cilicio de platino con piedras Swarovski, su marca blanca de Falangito Rivera (exempleado del supernumerario jerarca de La Caixa Isidro Fainé) y sus mamporreros políticos abstencionistas del puño y la rosa saben que tienen patente de corso, inciensada, para situarse en otro plano moral: el de la casta corporativa intocable.

Hay que aparentar 'democracia' aun sin real Separación de Poderes. Hacen como que se vota para evitar la multiplicidad abusiva de cargos, y cuando se pretende impedir el chollazo de Loli Cospedal, -exMiss Albacete y más conocida en La Mancha, por sus emolumentos a lo

estrella jolivudiense, como 'la Bien Pagá'-, sacan cartelones a mano alzada y por dos docenitas de diferencia sale el sí, no 'en diferido' sino en directo. Dos altos cargos manchegos se huelen el pucherazo y piden visionar las grabaciones de las cuatro cámaras existentes en el recinto. Se les deniega tan temeraria pretensión y dimiten en protesta. Lo desvela en detalle un periódico no precisamente izquierdista y radical: El Español. Tranquilos, no pasa nada, después de que colase el recuento de votos en las últimas Generales de Indra, empresa regida por el camarada Abril-Martorell, ¡cómo para no hacerle la ola a la albaceteña devota de la Virgen de Loreto!

No queda ahí la cosa. Al tiempo que se permiten, con la boquita pequeña, criticar la brutal corrupción del partido como 'del pasado', eligen de colaborador de 'la Bien Pagá' a Martínez Maíllo, ¡investigado por gestión desleal en Caja España! ¡Y todo ello cuando el otro día nueve -¡nueve!, ¿una conspiración?- empresarios confiesan en el juzgado que financiaron ilegalmente al PP. El Supremo Líder responsable máximo de una impagable deuda de más del 100% del PIB, alumno aplicado de una Alemania con 250.000 millones € de superávit y sin poder o querer contener el 'milagro económico' rajoyesco una evasión y elusión fiscal evaluada en 150.000 millones €, ¡por si no fuese bastante deja al sumo responsable pepero en la colonia-'sur', Moreno Bonilla, orgánicamente subordinado a Arenas, otro perceptor de sobres según los papeles del extesorero Bárcenas!

Mantengan la compostura, calma absoluta, todo lo anterior no interesa. La prensa del régimen a lo que atiende con preferencia es a las cuitas de Errejón o a los desamores de Tania y Rita, y si el coletariado obedece consignas de Bogotá y de Teherán, en clara complicidad con Corea del Norte. A otros, conscientes de que carece de realismo comerle la tostada a la Pp\$OEC's en al menos tres generaciones de nada, aunque Íñigo se vistiera de primera comunión, con que le den la máxima kaña a caraperro a la troika cañí, en todos los foros, nos damos más que satisfechos.

¿Cómo se va a marchar así Susana a hacer carrera a Madrid, aunque tenga a Andalucía en la cola del subdesarrollo europeo con la mitad de su población hambreado por las esquinas? ¡Tiene aquí cortijo asegurado para otros cuarenta años más! Y ahora que se ha quedado el cargo vacante, con el mutis por el foro de Aznar, causa perplejidad la tardanza en nombrarla presidenta de honor del PP.

Pero crece la animadversión de las famélicas gaviotas por los privilegios de los inescrupulosos charranes. Cada vez más han de hurgar entre las basuras, incluso en los vertederos de Madrid.

Gaviotas que surcáis el turquesa cielo de la mañana con vuestro majestuoso vuelo, uníos frente a quienes arrebatan el alimento a los polluelos y os condenan a la miseria, a la ignominia... ¡combatid tanta injusticia, no os rindáis ante la insaciable avaricia de esos hipócritas pajarracos sin vergüenza ni compasión!

Nos va a la ciudadanía no servil la vida en ello.

Al-Hakam Morilla Rodríguez, Coordinador de Liberación Andaluza: @lascultura